













Die sehr kurze Latenzzeit, die Umgehung der Sortenresistenz und die notwendige Reduzierung des Pflanzenschutzmittelaufwandes

verlangen nach einem Gelbrost - Warndienst, der

- von landesweiten Beobachtungen ausgeht!
- in Starkbefallsjahren 2x pro Woche, zeitnah, veröffentlicht wird!
- auf allen Sorten der nationalen Sortenliste und mehr durchgeführt wird!

sowie einer ständig an die Luxemburger Gegebenheiten angepassten

- Bewertung der Sortenresistenzen und
- Erneuerung der nationalen Sortenliste